

2/24(金)

垂井町総合計画審議会 第1回会議を開催しました

総合計画の策定について調査および審議をする、総合計画審議会の第1回会議を開催しました。

始めに会長および副会長の互選を行い、会長に早瀬正敏さん、副会長に神田浩史さんを選出し、町長からの諮問を受けました。

その後、既に実施した各種アンケートの集計結果、高校生ワークショップ、町民ワークショップ第1回の結果を報告しました。

委員からは、人口減少に突入していく中で、若い世代からも意見を吸い上げ、人口増加につながる施策を検討していく必要があるといった意見が出されました。



▲町長の諮問を受ける早瀬会長(左)と神田副会長(右)

2/26(日)

第2回住民ワークショップを開催しました



▲住民ワークショップの様子

第2回目は、第1回目で話し合った町の課題や地域の資源に基づき、目指すべき将来の姿とそれを実現するための取り組みについて意見を出し合い、グループごとに発表していただきました。

町が目指すべき姿では、「魅力的な働く場がある」、「観光のまち」、「こどもが輝き成長するまち」などの意見が、それを実現するための取

り組みについては、「地域資源をPRする」、「子育てをしやすい」、「まちのシンボルをつくる」などの意見が出されました。これらのご意見は、垂井町第6次総合計画策定に反映させていただきます。